

PAPER NAME

**artikrl 23.pdf**

AUTHOR

**muhtar 23**

WORD COUNT

**3044 Words**

CHARACTER COUNT

**19846 Characters**

PAGE COUNT

**14 Pages**

FILE SIZE

**451.3KB**

SUBMISSION DATE

**Dec 20, 2023 1:52 PM GMT+8**

REPORT DATE

**Dec 20, 2023 1:53 PM GMT+8**

### ● 20% Overall Similarity

The combined total of all matches, including overlapping sources, for each database.

- 8% Internet database
- 8% Publications database
- Crossref database
- Crossref Posted Content database
- 18% Submitted Works database

### ● Excluded from Similarity Report

- Bibliographic material
- Quoted material
- Cited material
- Manually excluded sources



**PENGARUH PEMANFAATAN TEKNOLOGI INFORMASI DAN  
KOMPETENSI SUMBER DAYA MANUSIA TERHADAP  
EFEKTIVITAS SISTEM INFORMASI AKUNTANSI  
PADA PT SUMBER ALFARIA TRIJAYA,**

Oleh :

**Arnita**

Email: [ritaabdullah344@gmail.com](mailto:ritaabdullah344@gmail.com)

Pembimbing I :

**Muhtar Sapiri**

Email : [muhtar.sapiri@yahoo.co.id](mailto:muhtar.sapiri@yahoo.co.id)

pembimbing II :

Haeruddin Saleh

Email : [haeruddin@universitasbosowa.ac.id](mailto:haeruddin@universitasbosowa.ac.id)

**Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi  
Universitas Bosowa**

## ABSTRACT

ARNITA.2018.Skripsi.The effect of information technology usage and human resource competencies to the effectiveness of accounting information system at PT Sumber Alfaria Trijaya, Tbk Makassar, guided by Dr.Muhtar Sapiri,SE.,MM,M,Kes. and Dr.Haeruddin Saleh,SE.,M.Si.

The purpose of this study was to determine The effect of information technology usage and human resource competencies to the effectiveness of accounting information system at PT Sumber Alfaria Trijaya, Tbk Makassar. The analytical method used is multiple linear regression analysis with SPSS 20 (Statistical product and services solutions).

The results of this study are based on the calculation of SPSS 20, it can be seen the value of the regression test where the results of statistical test show that partially obtained t count value of 3,453 with a t table value of 2,015 and a significance value of 0,001. The ratio of utilization of information technology has a partial effect on the effectiveness of accounting information system because the significance value is smaller than 0,05. Statistical test results show that partially obtained t value of 3,699 with a table value of 2,015 and a significance value of 0,001. The ratio of human resource competencies has a partial effect on the effectiveness of accounting information system because the significance value is smaller than 0,05. This indicates that the changes that occur in the ratio of utilization of information technology and human resource competencies will simultaneously have a significant effect on the effectiveness of the accounting information system.

-----  
**Keywords :** information technology usage, human resource competencies, effectiveness of accounting information system.

## PENDAHULUAN

Teknologi adalah salah satu bentuk perubahan yang dapat membantu perusahaan untuk mencapai tujuannya. Munculnya teknologi informasi telah memengaruhi bentuk dan substansi informasi, begitu juga dengan akuntansi (Alsharayri, 2012) Sistem informasi akan memberikan kemudahan bagi para manajemen untuk menghasilkan informasi keuangan yang dipercaya, relevan, tepat waktu, dapat dipahami dan teruji sehingga membantu pengambilan keputusan (Handayani, 2007, dalam Fitriah Karmita, 2015).

Adanya teknologi yang memadai tidak akan berarti jika tidak didukung oleh sumber daya manusia yang berkualitas. Sumber daya manusia atau sering disebut SDM adalah salah satu faktor yang sangat penting bahkan tidak dapat dilepaskan dari sebuah organisasi. SDM merupakan kunci yang menentukan perkembangan perusahaan. Pada hakekatnya, SDM berupa manusia yang dipekerjakan di sebuah organisasi sebagai penggerak untuk mencapai tujuan organisasi tersebut. SDM yang memiliki potensi memadai dapat meningkatkan produktivitas dan kegiatan operasional perusahaan.

Salah satu faktor yang memengaruhi kinerja sistem informasi akuntansi adalah perilaku manusia. Perilaku manusia adalah sumber daya manusia sebagai pelaksana dan penunjang sistem informasi akuntansi yang berjalan pada institusi atau perusahaan tersebut. Perilaku manusia dalam organisasi perlu dipertimbangkan dalam menyusun sistem informasi akuntansi karena sistem informasi itu tidak mungkin berjalan tanpa manusia (Baridwan, 1998 dalam Fitriah Karamita, 2015).

Penelitian ini juga didukung atas teori kontinjensi yang dikemukakan dalam penelitian Nicolau (2000). Pada penelitian (Nicolau, 2000 dalam Fitriah Karamita, 2015) teori kontinjensi dapat menjadi dasar dalam terciptanya efektivitas sistem informasi akuntansi. Menurut teori kontinjensi, efektivitas sistem informasi akuntansi dipengaruhi oleh efek teknologi, lingkungan dan struktur organisasi. Efek teknologi berhubungan dengan penggunaan sistem informasi pada organisasi tersebut dan efek lingkungan serta struktur organisasi

tidak lepas kaitannya dari karyawan yang bekerja pada organisasi/instansi tersebut.

Variabel-variabel yang menjadi pokok permasalahan<sup>9</sup> dalam penelitian ini, adalah kompetensi sumber daya manusia dan pemanfaatan teknologi informasi. Seperti yang kita ketahui bahwa setiap organisasi/pemerintah dituntut untuk dapat mengoptimalkan<sup>57</sup> sumber daya manusia dan bagaimana sumber daya manusia tersebut bekerja dalam<sup>63</sup> mencapai tujuan yang telah ditentukan. Dalam pencapaian tujuan tentunya kemampuan karyawan menjadi faktor utama keberhasilan dan penggunaan fasilitas dan teknologi yang memadai akan<sup>48</sup> mendukung pencapaian tujuan yang lebih efektif dan efisien. Sementara itu, kompetensi sumber daya manusia pada PT Sumber Alfaria Trijaya, Tbk dianggap kurang kompeten dan kurang maksimal. Olehnya itu melalui penelitian ini, peneliti bermaksud melakukan penelitian<sup>51</sup> pada PT. Sumber Alfaria Trijaya, Tbk Makassar untuk melihat keefektivitasan sistem informasi akuntansinya. Objek penelitian ini<sup>25</sup> adalah karyawan PT. Sumber Alfaria Trijaya, Tbk Makassar. Objek diambil untuk melihat bagaimana karyawan PT. Sumber Alfaria Trijaya Makassar, memanfaatkan penggunaan teknologi sehingga meningkatkan efektivitas sistem informasi akuntansi pada perusahaan tersebut.

Alfamart merupakan toko retail yang sekarang sudah tidak asing lagi terdengar ditelinga kita. Seperti yang kita ketahui, hingga sampai saat ini alfamart mempunyai kurang lebih 3500 gerai yang terletak diberbagai kota besar Indonesia bahkan sampai ke kampung-kampung. Gerai alfamart telah menyebar diberbagai pelosok daerah di Indonesia dan menghadirkan berbagai macam Promo Indonesia. Alfamart merupakan milik<sup>31</sup> PT. Sumber Alfaria Trijaya, Tbk. yang merupakan perusahaan waralaba swalayan yang menjual barang keperluan sehari-hari. Untuk mencapai sasaran tersebut,<sup>68</sup> PT. Sumber Alfaria Trijaya, Tbk. Makassar berkomitmen untuk memahami dan melaksanakan<sup>41</sup> visi dan misi yang telah disepakati bersama dengan penuh kesadaran dan tanggung jawab<sup>23</sup> sesuai dengan tugas pokok dan fungsi masing-masing pegawai dalam rangka meningkatkan mutu pelayanan.

## TINJAUAN PUSTAKA

### Pengertian Teknologi Informasi

Secara Umum, Pengertian Teknologi Informasi adalah suatu studi perancangan, implementasi, pengembangan, dukungan atau manajemen sistem informasi berbasis komputer, terutama pada aplikasi hardware (perangkat keras) dan software (perangkat lunak komputer). Secara sederhana, Pengertian Teknologi Informasi adalah fasilitas-fasilitas yang terdiri dari perangkat keras dan perangkat lunak dalam mendukung dan meningkatkan kualitas informasi untuk setiap lapisan masyarakat secara cepat dan berkualitas. Teknologi informasi merupakan aspek penting dalam organisasi (perusahaan). Teknologi informasi akan bernilai pada saat digunakan dalam organisasi untuk mencapai tujuan strategis dan operasional organisasi. Oleh karena itu, banyak perusahaan mengeluarkan dana untuk membuat teknologi informasi yang memadai. Infrastruktur tersebut terdiri dari komputer, teknologi informasi, program teknis, dan *database*. Pengertian teknologi informasi dikemukakan oleh Maharsi (2000) bahwa teknologi informasi merupakan perpaduan antara teknologi komputer dan telekomunikasi dengan teknologi lainnya, seperti: perangkat keras, perangkat lunak, *database*, teknologi jaringan, dan peralatan telekomunikasi lainnya.

### Pengertian Kompetensi Sumber Daya Manusia

Kompetensi sumber daya manusia dalam melaksanakan suatu fungsi, termasuk akuntansi, dapat dilihat dari *level of responsibility* dan kompetensi sumber daya tersebut. Kompetensi merupakan suatu karakteristik dari seseorang yang memiliki keterampilan (*skill*), pengetahuan (*knowledge*), dan kemampuan (*ability*) untuk melaksanakan suatu pekerjaan (Hevesi, 2005 dalam Nurillah, 2014). Menurut beberapa pakar, kompetensi adalah karakteristik yang mendasari seseorang mencapai kinerja yang tinggi dalam pekerjaannya. Pegawai yang tidak mempunyai pengetahuan yang cukup akan bekerja tersendat-sendat dan juga mengakibatkan pemborosan bahan, waktu, dan tenaga (Nurillah, 2014).

8 Sistem Informasi Akuntansi (SIA) merupakan kumpulan sumber daya manusia (SDM) beserta modal yang memiliki tugas dalam menyiapkan informasi keuangan dan informasi non keuangan (Antasari, 2015). Berdasarkan dengan 27 pernyataan tersebut, dapat disimpulkan bahwa sumber daya manusia berperan penting dalam terwujudnya keefektivitasan sistem informasi akuntansi.

### **Pengertian Sistem Informasi Akuntansi**

Mulyadi (2011) mendefinisikan Sistem Akuntansi adalah organisasi formulir, catatan, dan laporan yang dikoordinasikan sedemikian rupa untuk menyediakan informasi keuangan yang dibutuhkan oleh manajemen guna memudahkan pengelolaan perusahaan.

Sistem informasi akuntansi ini secara umum digunakan untuk mengolah data transaksi keuangan yang terjadi dalam perusahaan. Dalam hal ini Sistem Informasi Akuntansi diharapkan dapat menghasilkan informasi yang dibutuhkan oleh perusahaan. Sistem Informasi Akuntansi memberikan dua informasi yaitu akuntansi historis dan peramalan yang meliputi akuntansi keuangan, kontrol manajemen dan analisis keuangan (Daoud dan Triki, 2013).

### **METODE PENELITIAN**

19 Metode analisis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah analisis 52 regresi linear berganda (*Multiple Linear Regression Analysis*). Analisis regresi linear berganda digunakan untuk memprediksi pengaruh lebih dari satu variabel 58 bebas terhadap satu variabel terikat, baik secara parsial maupun simultan. Sedangkan Analisis Statistik deskriptif adalah statistik yang digunakan untuk mendeskripsikan atau menggambarkan data yang telah dikumpul.

### **Analisis Deskriptif**

Analisis Statistik deskriptif adalah statistik yang digunakan untuk mendeskripsikan atau menggambarkan data yang telah dikumpul sebagaimana adanya tanpa bermaksud untuk menarik kesimpulan yang berlaku secara generalisasi. Dalam statistik deskriptif, hasil jawaban responden akan dideskripsikan menurut masing-masing variabel penelitian, tetapi tidak digunakan untuk membuat kesimpulan yang lebih luas (Sugiyono, 2010:21).

## 28 Uji statistik T

Uji t digunakan untuk menguji secara parsial masing-masing variabel. Hasil uji t dapat dilihat pada tabel *coefficients* pada kolom sig (*significance*). Jika profitabilitas nilai t atau signifikan  $< 0,05$ , maka dapat dikatakan bahwa terdapat pengaruh antara variabel bebas terhadap variabel terikat secara parsial. Namun, jika profitabilitas nilai t atau signifikan  $> 0,05$ , maka dapat dikatakan bahwa tidak terdapat pengaruh yang signifikan antara masing-masing variabel bebas terhadap variabel terikat.

## Uji statistic F

Uji F digunakan untuk mengetahui pengaruh variabel bebas secara bersama-sama (simultan) terhadap variabel terikat. Signifikan berarti hubungan yang terjadi dapat berlaku untuk populasi. Penggunaan tingkat signifikannya beragam, yaitu: 0,01 (1%), 0,05(5%), dan 0,10 (10%). Hasil uji F dilihat dalam table ANOVA dalam kolom sig. Jika nilai profitabilitas  $< 0,05$  maka dapat dikatakan bahwa terdapat pengaruh yang signifikan secara bersama-sama antara variabel bebas terhadap variabel terikat.

## PEMBAHASAN

### Analisis Data Statistik Deskriptif

Statistik deskriptif dalam penelitian ini mempunyai fungsi untuk menggambarkan karakter sampel serta memberikan deskripsi variabel yang digunakan dalam penelitian tersebut. Dalam penelitian ini variabel independen yang digunakan adalah pemanfaatan teknologi informasi dan kompetensi sumber daya manusia, sementara variabel dependen dalam penelitian ini adalah efektivitas sistem informasi akuntansi. Data selengkapnya dapat dilihat pada tabel 1.

Tabel 1

Statistik Deskriptif

	N	Min	Max	Mean	Median	Std. Deviation
Pemanfaatan Teknologi Informasi	47	34	45	38,638	40	3,039
Kompetensi Sumber Daya Manusia	47	31	45	38,000	38	3,296
Efektivitas Sistem Informasi Akuntansi	47	29	45	37,170	37	3,631

40  
Sumber: Data Primer Diolah (2018)

Tabel 1 menunjukkan bahwa pemanfaatan teknologi informasi memiliki kisaran empiris antara 34 sampai dengan 45 dengan nilai rata-rata (*mean*) sebesar 38,638 dan standar deviasi (*standar deviation*) sebesar 3,039. Dengan nilai rata-rata (*mean*) sebesar 38,638 yang mendekati nilai *median* sebesar 40 menunjukkan pemanfaatan teknologi informasi telah dimanfaatkan dengan cukup baik. Nilai standar deviasi menunjukkan adanya penyimpangan sebesar 3,039 dari nilai rata-rata (*mean*) jawaban responden atas pertanyaan tentang pemanfaatan teknologi informasi sebesar 38,638. Kompetensi sumber daya manusia memiliki kisaran empiris antara 31 sampai dengan 45 dengan nilai rata-rata (*mean*) sebesar 38,000 dan standar deviasi (*standar deviation*) sebesar 3,296. Dengan nilai rata-rata (*mean*) sebesar 38,000 yang sama dengan nilai *median* sebesar 38 menunjukkan bahwa kompetensi sumber daya manusia sangat baik. Nilai standar deviasi menunjukkan adanya penyimpangan sebesar 3,296 dari nilai rata-rata (*mean*) jawaban responden atas pertanyaan tentang kompetensi sumber daya manusia sebesar 38,000.

Efektivitas sistem informasi akuntansi memiliki kisaran empiris antara 29 sampai dengan 45 dengan nilai rata-rata (*mean*) sebesar 37,170 dan standar deviasi (*standar deviation*) sebesar 3,631. Dengan nilai rata-rata (*mean*) sebesar



37,170 yang lebih tinggi dari *median* sebesar 37 menunjukkan bahwa efektivitas sistem informasi akuntansi telah berjalan dengan baik. Nilai standar deviasi menunjukkan adanya penyimpangan sebesar 3,631 dari nilai rata-rata (*mean*) jawaban responden atas pertanyaan tentang efektivitas sistem informasi akuntansi sebesar 37,170.

## 38 Regresi linear Berganda

60 Analisis regresi linear berganda digunakan untuk memprediksi pengaruh lebih dari satu variabel bebas terhadap satu variabel terikat, baik secara parsial maupun simultan. Hasil uji regresi linear berganda terhadap kedua variabel independen, yaitu pemanfaatan teknologi informasi dan kompetensi sumber daya manusia.

Berdasarkan hasil uji regresi (lampiran), persamaan regresi linear berganda, yang dibaca adalah nilai dalam kolom B, baris pertama menunjukkan konstanta (a) dan baris selanjutnya menunjukkan koefisien variabel independen. Model regresi yang digunakan adalah sebagai berikut.

$$Y = (-0,777) + 0,498 X_1 + 0,492 X_2 + e$$

## Uji koefisien Determinasi (Uji T)

Uji statistik t pada dasarnya menunjukkan seberapa jauh pengaruh satu variabel penjelas/independen secara individual dalam menerangkan variasi variabel dependen. Jika nilai signifikan lebih kecil dari 0,05 atau 5% maka hipotesis yang diajukan diterima atau dikatakan signifikan. Sedangkan jika nilai signifikan lebih besar dari 0,05 atau 5% maka hipotesis yang diajukan ditolak atau dikatakan tidak signifikan.

**Tabel 2**

**Coefficients<sup>a</sup>**

	Unstandardized Coefficients <sup>3</sup>		Standardized Coefficients			Collinearity Statistics	
	B	Std. Error	Beta			Tolerance	VIF
(Constant)	-.777	4.680		-.166	.869		
x1	.498	.144	.417	3.453	.001	.618	1.619
x2	.492	.133	.447	3.699	.001	.618	1.619

a. Dependent Variable: y1

Rumus t tabel = tingkat kepercayaan dibagi dua; jumlah responden dikurangi jumlah variabel bebas dikurangi 1.

Tingkat kepercayaan yang digunakan adalah 95%, maka nilai  $\alpha = 0,05$

Rumus t tabel:

$$t \text{ tabel} = \alpha / 2 ; n - k - 1$$

$$t \text{ tabel} = 0,05 / 2 ; 47 - 2 - 1$$

$$t \text{ tabel} = 0,025 ; 44$$

$$t \text{ tabel} = 2,015$$

Berdasarkan hasil uji statistik t (lampiran), pengaruh dari masing-masing variabel pemanfaatan teknologi informasi (X1), kompetensi sumber daya manusia (X2), terhadap efektivitas sistem informasi akuntansi (Y) dapat dilihat dari tingkat signifikan (probabilitas), arah tanda variabel pemanfaatan teknologi informasi (X1), kompetensi sumber daya manusia (X2), terhadap efektivitas sistem informasi akuntansi (Y) mempunyai arah yang positif. Kedua variabel independen tersebut juga berpengaruh signifikan terhadap variabel dependen karena nilai signifikan lebih kecil dari 0,05. Dengan melihat hasil tersebut (lampiran), maka analisis regresi linear berganda dapat disimpulkan sebagai berikut.

Hasil uji statistik menunjukkan bahwa secara parsial diperoleh nilai t hitung sebesar 3,453 dengan signifikansi 0,001. Rasio pemanfaatan teknologi informasi berpengaruh secara parsial terhadap efektivitas sistem informasi akuntansi, karena nilai signifikansi lebih kecil daripada 0,05 dan Hasil uji statistik menunjukkan bahwa secara parsial diperoleh nilai t hitung sebesar 3,699 dengan signifikansi 0,001. Rasio kompetensi sumber daya manusia berpengaruh secara parsial terhadap efektivitas sistem informasi akuntansi, karena nilai signifikansi lebih kecil daripada 0,05.

Berdasarkan hipotesis yang diajukan yaitu, “pemanfaatan teknologi informasi dan kompetensi sumber daya manusia simultan berpengaruh positif terhadap efektivitas sistem informasi akuntansi”, dapat diterima. Hasil penelitian ini sesuai dengan hasil penelitian dari Alaryan *et al.* (2014) di mana terdapat pengaruh positif signifikan antara teknologi informasi terhadap efektivitas sistem informasi akuntansi dan menjelaskan bahwa semakin bagus dan maksimal kinerja sumber daya manusia maka sistem informasi akuntansi akan semakin efektif.

### Uji Signifikan Simultan (Uji F)

Uji F digunakan untuk mengetahui pengaruh variabel bebas secara bersama-sama (simultan) terhadap variabel terikat. Signifikan berarti hubungan yang terjadi dapat berlaku untuk populasi. Penggunaan tingkat signifikannya beragam, yaitu: 0,01 (1%), 0,05(5%), dan 0,10 (10%). Hasil uji F dilihat dalam table ANOVA dalam kolom sig. Jika nilai profitabilitas  $< 0,05$  maka dapat dikatakan bahwa terdapat pengaruh yang signifikan secara bersama-sama antara variabel bebas terhadap variabel terikat.

Tabel 3 ANOVA

Model	Sum of Squares	df	Mean Square	F	Sig.
Regression	366.222	2	183.111	33.512	.000 <sup>a</sup>
Residual	240.416	44	5.464		
Total	606.638	46			

Sumber: Data Primer Diolah (2018)

Pada tabel anova di atas, menunjukkan nilai F- hitung sebesar 33,512 sedangkan F – tabel pada tabel distribusi dengan tingkat probabilitas 5% adalah sebesar 3,21. Dan nilai sig lebih kecil dari nilai probabilitas 0,05 atau 0,000 < 0,05. Perhitungan tersebut menunjukkan secara bersama-sama (simultan) pemanfaatan teknologi dan kompetensi Sumber daya manusia berpengaruh signifikan terhadap efektifitas Sistem Informasi Akuntansi.

## KESIMPULAN

Penelitian ini dilakukan untuk mengetahui efektivitas sistem informasi akuntansi pada perusahaan PT SUMBER ALFARIA TRIJAYA, Tbk Makassar. variabel-variabel yang ada dalam penelitian ini adalah pemanfaatan teknologi informasi, kompetensi sumber daya manusia, dan efektivitas sistem informasi akuntansi. Penelitian ini menggunakan perangkat lunak *Statistical Product and Service Solution (SPSS 20.0)* dalam menganalisis hubungan antar variabel.

Berdasarkan hasil analisis dan pembahasan yang telah dilakukan mengenai pengaruh pemanfaatan teknologi informasi dan kompetensi sumber daya manusia terhadap efektivitas sistem informasi akuntansi, maka dapat diberikan kesimpulan sebagai berikut.

1. Pemanfaatan teknologi informasi berpengaruh positif dan signifikan terhadap efektivitas sistem informasi akuntansi. Pengaruh positif yang ditunjukkan oleh pemanfaatan teknologi informasi mengindikasikan bahwa semakin tinggi penggunaan atau pemanfaatan teknologi informasi akan semakin meningkatkan pula efektivitas sistem informasi akuntansi, begitupun sebaliknya. Hasil temuan ini sama dengan hasil temuan yang dilakukan oleh Alaryan *et al.* (2014). Penelitian ini juga didukung oleh teori kontinjensi yang dikemukakan oleh Nicolau (2000) bahwa efektivitas sistem informasi akuntansi dipengaruhi oleh efek teknologi.
2. Kompetensi sumber daya manusia berpengaruh positif dan signifikan terhadap efektivitas sistem informasi akuntansi. Pengaruh positif yang ditunjukkan oleh kompetensi sumber daya manusia mengindikasikan bahwa semakin tinggi kompetensi sumber daya manusia maka semakin meningkatkan pula efektivitas sistem informasi akuntansi, begitupun sebaliknya. Hasil temuan ini sama dengan hasil temuan yang dilakukan oleh Alaryan *et al.* (2014). Penelitian ini juga didukung oleh teori kontinjensi yang dikemukakan oleh Nicolau (2000) di mana efektivitas sistem informasi akuntansi dipengaruhi oleh efek lingkungan internal, termasuk kompetensi sumber daya manusia.



## DAFTAR PUSTAKA

- Armanda, Ribka. 2015. *Analisis Faktor Penerimaan Dan Penggunaan Teknologi Dalam Sistem Informasi Akuntansi Dengan Pendekatan Tam*. *Jurnal Ilmu & Riset Akuntansi Sekolah Tinggi Ilmu Ekonomi Indonesia*. (Online).
- Antasari, Kadek Chendi & Yaniartha, Pt D'yan. 2015. *Pengaruh Efektivitas Sistem Informasi Akuntansi dan Penggunaan Teknologi Informasi pada Kinerja Individual dengan Kepuasan Kerja sebagai Variabel Pemoderasi*. *E-Jurnal Akuntansi Universitas Udayana*, (Online).
- Ardana, I Cenik & Lukman, Hendro. 2016. *Sistem Informasi Akuntansi*. Jakarta: Mitra Wacana Media.
- Armal Gusti, Raja Yoga. 2017. *Pengaruh Kompetensi Sumber Daya Manusia, Penerapan Standar Akuntansi Pemerintahan, Pemanfaatan Teknologi Informasi Dan Sistem Pengendalian Internal Terhadap Kualitas Laporan. Jon Fekon*. (Online).
- Dr. Juliansyah Noor, SE.,MM. 2014. *Analisis Data Peneletian Ekonomi & Manajemen*. Jakarta: PT Grasindo.
- Fadhil, Muhammad. 2016. *Kompetensi Sumber Daya Manusia Terhadap Kinerja Pegawai Pada Balai Latihan Kerja Industri Makassar*. *Jurnal Perspektif Fakultas Ekonomi Universitas Muslim Indonesia*. (Online).
- Karamita, Fitriah. 2015. *Pengaruh pemanfaatan teknologi informasi dan kompetensi sumber daya manusia terhadap efektivitas sistem informasi akuntansi*. *Skripsi*. Makassar: Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Hasanuddin.
- Maharsi, S. 2000. *Pengaruh Perkembangan Teknologi Informasi Terhadap Bidang Akuntansi Manajemen*. *Jurnal Akuntansi & Keuangan*, (Online).
- Nurillah. 2014. *Pengaruh Kompetensi Sumber Daya Manusia, Penerapan Sistem Akuntansi Keuangan Daerah, Pemanfaatan Teknologi Informasi, dan Sistem Pengendalian Intern terhadap Kualitas Laporan Keuangan Daerah*. *Skripsi*. Semarang: Fakultas Ekonomika dan Bisnis Universitas Diponegoro.
- Ratnaningsih, Kadek Indah & Suaryana, I Gusti Ngurah Agung. 2014. *Pengaruh Kecanggihan Teknologi Informasi, Partisipasi Manajemen, Dan Pengetahuan Manajer Akuntansi Pada Efektivitas Sistem Informasi Akuntansi*. *E-Jurnal Akuntansi Universitas Udayana*, (Oline).
- Priantinah, Denies. 2005. *Korelasi Sistem Informasi Akuntansi dengan Penilaian Kinerja Manajemen*. *Jurnal Pendidikan Akuntansi Indonesia*. (Online).



# JURNAL RISET EDISI XXVI

UNIBOS MAKASSAR MARET S/D JUNI 2018

---

Widjajanto, Nugroho. 2001. *Sistem Informasi Akuntansi*. Jakarta: Erlangga.

● **20% Overall Similarity**

Top sources found in the following databases:

- 8% Internet database
- Crossref database
- 18% Submitted Works database
- 8% Publications database
- Crossref Posted Content database

TOP SOURCES

The sources with the highest number of matches within the submission. Overlapping sources will not be displayed.

1	<b>trendingnews1330gt.blogspot.com</b> Internet	<1%
2	<b>ejournal-s1.undip.ac.id</b> Internet	<1%
3	<b>eurojournals.com</b> Internet	<1%
4	<b>grafiati.com</b> Internet	<1%
5	<b>issr-journals.org</b> Internet	<1%
6	<b>krm.or.kr</b> Internet	<1%
7	<b>Imelda Ch. Poceratu. "PENGARUH KOMPETENSI SUMBER DAYA MAN..."</b> Crossref	<1%
8	<b>Kadek Krisyanti Monita, I Ketut Yudana Adi. "PENGARUH EFEKTIVITAS..."</b> Crossref	<1%



- 9

**Komang Krishna Yogantara, Gde Herry Sugiarto Asana. "PENGARUH K...**

Crossref

<1%
- 10

**Oma Romantis, Kurnia Heriansyah, Soemarsono D.W, Widyaningsih A...**

Crossref

<1%
- 11

**Politeknik Negeri Bandung on 2017-08-01**

Submitted works

<1%
- 12

**Udayana University on 2017-01-18**

Submitted works

<1%
- 13

**Universitas Negeri Surabaya The State University of Surabaya on 2018-...**

Submitted works

<1%
- 14

**ejournal.unma.ac.id**

Internet

<1%
- 15

**eprints.poltekkesjogja.ac.id**

Internet

<1%
- 16

**eprints.uniska-bjm.ac.id**

Internet

<1%
- 17

**jim.unisma.ac.id**

Internet

<1%
- 18

**journal.unimar-amni.ac.id**

Internet

<1%
- 19

**journal.uny.ac.id**

Internet

<1%
- 20

**journal.yrpiiku.com**

Internet

<1%

21	<b>mp2globalink.wordpress.com</b>	Internet	<1%
22	<b>repository.unja.ac.id</b>	Internet	<1%
23	<b>suratresmi.id</b>	Internet	<1%
24	<b>Anik Yuesti, I Made Dwi Adnyana, I Gusti Ayu Asri Pramesti. "Managem...</b>	Crossref	<1%
25	<b>Nina Setiyawati, Vio Ayu Oktavia Putu Warisman. "Integrasi Framework...</b>	Crossref	<1%
26	<b>Nisa Nur Hidayah. "PENGARUH UPAH TERHADAP MOTIVASI KERJA K...</b>	Crossref	<1%
27	<b>Politeknik STIA LAN on 2023-11-20</b>	Submitted works	<1%
28	<b>Sultan Agung Islamic University on 2015-05-22</b>	Submitted works	<1%
29	<b>Unika Soegijapranata on 2015-10-06</b>	Submitted works	<1%
30	<b>Universitas Muhammadiyah Surakarta on 2014-07-02</b>	Submitted works	<1%
31	<b>Universitas Negeri Makassar on 2013-07-29</b>	Submitted works	<1%
32	<b>WrKrisna Widayati, Ahim Abdurahim. "Determinan yang Berpengaruh T...</b>	Crossref	<1%

33	<b>drmasda.wordpress.com</b>	Internet	<1%
34	<b>eprints.ummetro.ac.id</b>	Internet	<1%
35	<b>iGroup on 2011-06-27</b>	Submitted works	<1%
36	<b>iGroup on 2012-06-13</b>	Submitted works	<1%
37	<b>iGroup on 2012-06-18</b>	Submitted works	<1%
38	<b>iGroup on 2013-04-15</b>	Submitted works	<1%
39	<b>iGroup on 2013-12-11</b>	Submitted works	<1%
40	<b>journal.ubaya.ac.id</b>	Internet	<1%
41	<b>pendidikan-sosiologi.blogspot.com</b>	Internet	<1%
42	<b>rangganarotama.blogspot.com</b>	Internet	<1%
43	<b>scienceon.kisti.re.kr</b>	Internet	<1%
44	<b>stie-pembangunan on 2023-11-09</b>	Submitted works	<1%

45	<b>stie-pembangunan on 2023-11-10</b> Submitted works	<1%
46	<b>stie-pembangunan on 2023-11-13</b> Submitted works	<1%
47	<b>stie-pembangunan on 2023-12-01</b> Submitted works	<1%
48	<b>duniamanajemen.com</b> Internet	<1%
49	<b>ijojournals.com</b> Internet	<1%
50	<b>jurnal.staialhidayahbogor.ac.id</b> Internet	<1%
51	<b>Deny Edy Widodo, Ratmono Ratmono, Rahmat Mustakim. "Pengaruh K...</b> Crossref	<1%
52	<b>Fakultas Ekonomi Universitas Indonesia on 2015-03-25</b> Submitted works	<1%
53	<b>Rini Yulia. "Pengaruh Kualitas Data dan Sistem Pengendalian Intern Pe...</b> Crossref	<1%
54	<b>Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya on 2021-07-27</b> Submitted works	<1%
55	<b>Universitas Bung Hatta on 2023-09-25</b> Submitted works	<1%
56	<b>Universitas Jenderal Soedirman on 2023-12-04</b> Submitted works	<1%

57	<b>Universitas Pamulang on 2023-07-18</b> Submitted works	<1%
58	<b>Universitas Pelita Harapan</b> Submitted works	<1%
59	<b>iGroup on 2012-09-11</b> Submitted works	<1%
60	<b>iGroup on 2013-02-27</b> Submitted works	<1%
61	<b>iGroup on 2014-10-20</b> Submitted works	<1%
62	<b>iGroup on 2014-12-13</b> Submitted works	<1%
63	<b>Garden Grove Unified School District on 2020-07-01</b> Submitted works	<1%
64	<b>Sriwijaya University on 2022-01-26</b> Submitted works	<1%
65	<b>Udayana University on 2015-07-22</b> Submitted works	<1%
66	<b>Universitas Muhammadiyah Surakarta on 2012-08-02</b> Submitted works	<1%
67	<b>Universitas Negeri Makassar on 2013-07-19</b> Submitted works	<1%
68	<b>Universitas Pamulang on 2021-10-19</b> Submitted works	<1%

69

**iGroup on 2012-08-14**

Submitted works

&lt;1%